



Photos du mois

Septembre 2015

LES CARRIERES DE LUMIERES
BAUX DE PROVENCE/ FRANCE

12 AOÛT 2015 © Xavier Bernier

Lieu pour l'art ? Lieu d'art ? Art du lieu ?

Sur les parois de pierres des immenses galeries des anciennes carrières des Baux (Val d'Enfer / Bouches du Rhône), des oeuvres d'art sont projetées (la saison en cours met à l'honneur les peintres de la Renaissance Michel-Age, Léonard de Vinci, Raphaël).

Dans un spectacle multimédia qui associe sons et lumières et pour lequel l'ensemble des surfaces sert aux projections, une expérience est proposée au visiteur avec des angles inédits et des effets de zoom pour «voir les oeuvres comme vous ne les avez jamais vues».

L'objectif est de se retrouver «dans l'oeuvre» ou dans le bâtiment qui l'abrite. Mais au final, c'est un lieu inédit qui est produit...